



PEMERINTAH KOTA DEPOK

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Margonda Raya No. 54 Depok 16431, Telp./Fax : 021-29402276
Portal www.depok.go.id email : diskominfo@depok.go.id

Depok, 23 Mei 2019

Nomor : 555 / 406 - Bid. Aplikasi
Sifat : -
Lampiran : 4 (Empat) berkas
Perihal : **Permohonan Data Aplikasi**

Kepada
Yth. Perangkat Daerah Terlampir
di
Depok

Menindaklanjuti Peraturan Pemerintah Nomor 82 Tahun 2012 Tentang Penyelenggaraan Sistem dan Transaksi Elektronik, bahwa sistem elektronik yang digunakan oleh Pemerintah Daerah **wajib** untuk didaftarkan ke Kementerian Komunikasi dan Informatika RI, serta memperhatikan Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 95 Tahun 2018 Tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik, dimana Pemerintah Daerah berkewajiban untuk mencegah dan/atau menghentikan pembangunan dan pengembangan aplikasi yang mendukung kegiatan pemerintahan di bidang perencanaan, pengadaan barang/jasa pemerintah, akuntabilitas kinerja, pemantauan dan evaluasi, kearsipan, kepegawaian dan pengaduan pelayanan publik, maka dengan ini kami mengharapkan Perangkat Daerah untuk :

1. Memverifikasi rekapitulasi aplikasi sesuai dengan kondisi eksisting di Perangkat Daerah sebagaimana daftar terlampir pada formulir 1;
2. Melengkapi informasi dan dokumentasi aplikasi baik yang sudah terdata di Dinas Komunikasi dan Informatika ataupun belum, sesuai ketentuan pada Portal Layanan Publik yang beralamatkan di <https://www.layanan.go.id/> sebagaimana terlampir pada formulir 2;
3. Mengisi Pernyataan Kategori Sistem Elektronik untuk masing-masing aplikasi yang digunakan di Perangkat Daerah ditandatangani oleh minimal Pejabat Eselon IV sebagaimana terlampir pada formulir 3.

Formulir isian Kementerian Komunikasi dan Informatika RI dan Pernyataan Kategori Sistem Elektronik dapat diunduh di website : <http://diskominfo.depok.go.id/layanan-tik>, disampaikan ke Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Depok paling lambat tanggal 29 Mei 2019. Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Sdri. Santi Fauziah dengan nomor kontak : 081959880030.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara disampaikan terimakasih.

KEPALA DINAS
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KOTA DEPOK


Dr. Ir. Sidik Mulyono, M.Eng
Pembina Tk.I / IV b
NIP. 196701241986021001